



## Buscan sensibilizar a la población e instituciones sobre la calidad del agua y su tratamiento



Ciudad de México, 23 de mayo de 2024

Ante la falta de apertura de datos sobre la calidad del agua en México, se debe debatir su falta de visibilidad y difusión, sostuvo.

Se requieren estrategias y políticas públicas que atiendan los efectos del cambio climático: Adriana Bustamante.

La diputada María Eugenia Hernández Pérez, integrante de la bancada de Morena, encabezó el Foro taller Calidad del agua y salud pública en México: transparencia y comunicación de riesgos, que tiene como objetivo sensibilizar a la población sobre la calidad del agua, su tratamiento y el acceso del recurso hídrico a nivel nacional.

En su calidad de Coordinadora Temática de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la fracción parlamentaria, apuntó la necesidad de exponer los desafíos y oportunidades relacionados con la salud pública, ante la falta de apertura de datos sobre la calidad del agua en México.

Lo anterior, con el fin de debatir su falta de visibilidad y promover, darle difusión a través de iniciativas de acceso a la información y gestión de conocimiento.